





NP 14 / 23 | Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto Rally Maspalomas

## Miguel Suárez y Eduardo González vuelven a tomar el mando del CCRA tras el Rally de Maspalomas

## 30/10/2023

La victoria en esta antepenúltima cita del calendario correspondió a Enrique Cruz y Yeray Mujica (Ford Fiesta R5 MKII), que se acercan a las posiciones de cabeza. Jan Cerny y Petr Cernohorsky (Hyundai i20 N Rally2), los anteriores líderes, se salieron cuando lideraban la prueba grancanaria.

Un apasionante 50 Rally de Maspalomas que contó con hasta cuatro líderes durante el transcurso de la prueba ha mostrado el espectacular momento del Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto (CCRA).

La tercera posición de Miguel Suárez y Eduardo González -líder entre los copilotos- les ha devuelto de nuevo la primera posición que perdieron en el 'Ciudad de Telde' celebrado el pasado mes de septiembre. Ahora con 193 puntos en su casillero, aventajan en 8,4 puntos a sus más directos adversarios, Jan Cerny y Petr Cernohorsky. La pareja del Hyundai i20 N Rally2 sufrió su primer abandono del año, precisamente, cuando lideraban la prueba grancanaria.

En plena forma, Enrique Cruz y Yeray Mujica se llevaron la victoria en Maspalomas ¡por un solo segundo! Los del Ford Fiesta R5 MKII siguen ajustando la parte alta de la clasificación. En su caso suman ya 152,1 puntos gracias, en buena medida, a sus tres últimas victorias.

Fernando Cruz y Tecorice Ramos se afianzan a las puertas del podio y al frente de la Categoría 2 tras su cuarta posición en Maspalomas. Con 130 puntos han dejado por detrás a Manuel Mesa-Víctor Pérez (Suzuki Swift Rally S), que abandonaron por salida de carretera en la segunda especial, y a los ausentes Sergio Fuentes-Ariday Bonilla (Citroën C3 Rally2).

Javier Cañada y Jonathan Hernández (Opel Corsa Rally4) lideran el Trofeo Júnior desde la séptima posición de la general, ahora con algo más de margen sobre Giovanni Fariña - en Maspalomas acompañado por David Rivero-, que no tuvo suerte y se vio perjudicado por una salida de carretera en los primeros compases de la prueba.

Armide Martín y Judith Cabello ya están en el Top10. Los del Skoda Fabia R5 llegaron a liderar la prueba, como hicieron los tres que aspiran al título, y además de ceder la victoria por un ajustado segundo se llevaron los tres puntos del TC Plus. Las diez primeras plazas quedan rematadas por Aníbal Machín -en Maspalomas junto a María Hernández-, de nuevo muy combativo con su Peugeot 208 Rally4.













En otros apartados, la Categoría 3 vuelve a ser dominada por Josep Real, la 'F' se ha estrenado con Luis Fernández-María González, quedando el resto sin variaciones. Entre los clubes, Copi Sport marcha al frente con 216,1 puntos, por los 193 de Revys Motorsport y los 169,9 de SevenTen.

Después de su último paso por Gran Canaria, el Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto se prepara para vivir uno de los desenlaces más apasionantes de los últimos años. El Rally Isla Tenerife (17-18 de noviembre) y el Rally Isla de Lanzarote (24-25 de noviembre) han decidir a los campeones del presente curso 2023.





